

El Guixols se entrena

El pasado sábado en nuestro Campo Municipal, se celebró un entrenamiento entre el equipo de la Sociedad Uebach - Palenberg de Alemania y el C. de F. Guixols.

El mismo sirvió para comprobar la corpulencia de los Alemanes, que si bien no son dominadores del balón, si son fuertes, no rehuendo el choque jamás. Ello hizo que se produjeran en demasia violentas entradas.

El lado opuesto, era el buen futbol que realizaba el once guixolense, trenzando magníficas jugadas que felizmente se transformaban

en goles y más goles, haciendo las delicias del bastante público que allí se dió cita.

Por el bando local, citaremos la presencia de Ferragut en la delantera, como así también en la misma línea el local Martínez y el centro delantero Espelt que en la temporada pasada jugó en el Puigreig.

También, en la puerta, vimos a una cara nueva que dicen es de Palafrugell. Todo ello hace suponer que la Directiva local empieza a preocuparse de la formación del equipo para la próxima temporada, esperando que la misma será mejor que la

anterior, concretamente en lo concerniente a la cuestión deportiva, que esperamos que después de las laboriosas gestiones llevadas a cabo por la Directiva local, podamos mantener la misma Categoría Nacional.

Una vez finalizado el entrenamiento, se dirigieron los jugadores alemanes con su jefe de expedición señor Jansen, al Ayuntamiento, donde fueron recibidos por el Delegado de Deportes, señor Hereu, a quien entregaron una lámpara minera en miniatura, como obsequio y recuerdo de su estancia en ésta. A su vez el Sr. Hereu les hizo entrega de un magnífico cenicero, de madera labrada en nombre del Ayuntamiento.

Esperamos que la estancia en nuestra ciudad de la Sociedad Uebach-Palenberg de Alemania, haya sido de su agrado y que de la misma guardarán un buen recuerdo. — **Faut**

Elección del Mejor Deportista

La próxima semana comentaremos la elección del Mejor Deportista, que organiza la Diputación Provincial de Gerona de cuyo Jurado forma parte nuestro crítico deportivo que en unión de los demás colegas de la provincia deben elegir el mejor deportista de los años 1956, 1957 y 1958.

A nuestros lectores les informaremos detalladamente la próxima semana, ya que por falta de tiempo nos es imposible hacerlo esta semana por haberse celebrado dicho acto el pasado martes.

R.

Campeonato de Problemas

Nuestros ajedrecistas están de enhorabuena, porque el Club Guixolense va entrando en una nueva fase de gran actividad.

Terminado el Campeonato Local y el «I Torneo de Copa» patrocinado por Relojería Roura, ahora el veterano ajedrecista Sr. José Saura, máxima figura de nuestro ajedrez local, patrocina el «I Campeonato de Problemas de Ajedrez». Bueno es recordar que el Sr. Saura fué durante lustros enteros Campeón Provincial de este noble juego y formó parte del español que intervino en los campeonatos mundiales de problemas de Ajedrez. En 1933 y en 1935, España consiguió el triunfo mundial y el Sr. Saura figuró en la lista de los que consiguieron máxima puntuación. En 1934 colaboró a la organización del referido Campeonato.

Si se lograra interesar a nuestros jugadores a la resolución de problemas, tendríamos todo el año lleno de variadas actividades ajedrecistas y no es descabellado pensar que alguno de nuestros socios podría seguir el camino iniciado por el Sr. Saura.

Este I Campeonato de Problemas constará de una docena de mates en dos y tres jugadas y servirá para calibrar el interés de nuestros ajedrecistas. Los problemas se irán publicando en esta sección de ANCORRA al tiempo que estarán expuestos en el cuadro de anuncios del local social del Club.

TENIS DE MESA

I Trofeo Port-Salvi. Copa Eduardo Cros

Este primer Trofeo Port-Salvi ha sido organizado por la Federación Catalana de tenis de mesa, bajo el patrocinio de don Eduardo Cros Rojas, y en él han tomado parte 38 jugadores. Las primeras partidas han tenido lugar en el Club BARCINO de la capital catalana, de los que han salido vencedores:

José María Palés, campeón de España, 1959, Martín Olivar, campeón de Cataluña, 1959, José María Ramón, varias veces internacional y ganador de la copa LISBOA, 1958, y Jaime Aguerri, varias veces internacional, defendiendo los colores de España.

Entre estos jugadores se disputarán dos semi-finales y una final, el próximo día 26 de julio en el recinto de Port-Salvi a las doce horas. Arbitrarán los encuentros el presidente del Colegio de Arbitros, señor Guillamón.

Asistirá a estos encuentros el Presidente de la Federación Catalana de Tenis de Mesa, don Narciso López Batllori.

Al vencedor le será entregada una artística copa, cedida gentilmente por don Eduardo Cros. Los cuatro

finalistas serán obsequiados con una placa conmemorativa del Trofeo Port-Salvi, y después del encuentro con un almuerzo de honor.

Este I Trofeo que este año tendrá categoría nacional, está en el ánimo de todos que para el próximo 1960 alcance carácter internacional. Así nos lo ha manifestado don Antonio Rossic, delegado internacional de la Federación Catalana, quien apoyado por la propia Federación y el señor Cros realizará cuantas gestiones sean oportunas para conseguirlo.

Felicitemos cordialmente a los organizadores de este trofeo, que nos brindará la ocasión de contemplar unos excelentes partidos en tenis de mesa, deporte ya de tiempo cultivado en nuestra ciudad, pero cuya decadencia empezaba a ser manifiesta sin el acicate que representa alguna que otra competición de carácter oficial.

Auguramos un éxito de público en el recinto de Port-Salvi, para aplaudir a las señeras figuras que disputarán los partidos finales de este I Trofeo.

Ping-Pong

Antonio Prats Nadal

DROGAS Y PRODUCTOS QUIMICOS

IMPORTADOR

Especialidad en primeras materias para la Industria del Corcho y Derivados

Encarnación, 60 - Tel. 36 90 97

BARCELONA

DEPÓSITO Y DELEGACIÓN

JOAQUÍN SOLER NADAL

Paz, 9 - Teléfono 196

Cassá de la Selva